

Celebra Cuba 70 Aniversario del Partido Popular Revolucionario Lao



Encabezó Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, celebraciones por el nacimiento de la organización vanguardia del pueblo laosiano. Asistieron Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional, y Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización del Comité Central, entre otros miembros del Buró Político.

René Tamayo León, 21 de Marzo de 2025

Los lazos entre el Partido Comunista de Cuba (PCC) y el Partido Popular Revolucionario Lao (PPRL), piedra angular de los vínculos entre ambos países, así como el legado de sus líderes históricos, el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y el compañero Kaysone Phomvihane, fueron destacados durante

el acto conmemorativo por el 70 Aniversario de la organización vanguardia del pueblo laosiano.

El encuentro, realizado en el Palacio de la Revolución, fue encabezado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Los vínculos entre ambos partidos son un ejemplo de solidaridad y respeto entre dos pueblos hermanos y expresión de las históricas relaciones de amistad, solidaridad y cooperación entre los comunistas cubanos y laosianos, se destacó en el encuentro.

El compañero Vanhtha Sengmeuang, embajador extraordinario y plenipotenciario de la República Democrática Popular Lao en Cuba, subrayó que «este 22 de marzo de 2025 es un día especial para el pueblo lao, es decir, el día del nacimiento del Partido Popular Revolucionario Lao, que es el partido de la clase trabajadora y el pueblo trabajador, el primer partido del pueblo lao y el partido que puede considerarse el organizador y líder de la causa revolucionaria y democrática nacional y la protección y el desarrollo del país durante 70 años».



Foto: Estudios Revolución

«Cada vez que recordamos este importante día histórico—rememeró— todo el partido y todo el pueblo lao piensan aún más en el Presidente Kaysone Phomvihane, líder profundamente respetado por el pueblo lao de todos los grupos étnicos, que lideró la fundación del Partido Popular Revolucionario Lao y que constantemente lo nutrió, entrenó, construyó y mejoró para hacerlo cada vez más fuerte».

Enfatizó que el nacimiento del PPRL es el acontecimiento más grande e importante en la historia de su nación y marcó una nueva etapa en el desarrollo de la causa revolucionaria de su pueblo, y subrayó la decisión de su país de continuar fortaleciendo «la tradicional amistad, solidaridad y cooperación fraternal» con Cuba «sobre la base de la confianza mutua, el apoyo y la asistencia».

«Se mantendrá —dijo— un intercambio regular y continuo de visitas entre los más altos líderes y académicos de ambos países, tanto a nivel del partido como del gobierno, y un sincero intercambio de teorías y prácticas conjuntas».

En nuestro país —enfatizó— respetan y recuerdan profundamente el gran y valioso apoyo y la asistencia brindados por el hermano Partido Comunista de Cuba, el gobierno y el pueblo de Cuba al partido, el gobierno y el pueblo laos a lo largo de la lucha por la liberación nacional en el pasado, así como en la misión de renovación, protección y desarrollo nacionales en la actualidad.



Foto: Estudios Revolución

En nombre del PCC, la compañera Teresa Amarelle Boue, miembro del Buró Político y secretaria general de la FMC, resaltó que a ambos partidos los unen «especiales lazos de amistad, solidaridad y cooperación».

Recordó que, constituido el 22 de marzo de 1955, el PPRL tiene sus raíces en el Partido Comunista de Indochina, creado por Ho Chi Minh en 1930 para agrupar a los militantes de los tres países de esa península: Vietnam, Laos y Cambodia.

Con la fuerza dirigente de este partido, subrayó, «Laos ha emprendido transformaciones económicas y ha asumido cambios importantes en el proceso de Renovación y Apertura, que le han permitido avanzar hacia una etapa superior de desarrollo».

La dirigente cubana rememoró la visita oficial a Cuba, en septiembre de 1976, del líder laosiano, Kaysone Phomvihane, cuando fue condecorado con la Orden José Martí por su trayectoria revolucionaria y contribución al socialismo.

«La profunda amistad entre nuestros partidos se refleja también —añadió— en una permanente solidaridad. El hermano pueblo laosiano ha recibido la colaboración médica cubana en territorios como la provincia de Houaphanh, considerada la cuna de la Revolución», y en estos complejos momentos que enfrenta Cuba —explicó— también hemos contado con la ayuda del hermano pueblo laosiano y de su partido.



Foto: Estudios Revolución

Las relaciones interpartidistas —argumentó— han sido fortalecidas por visitas de delegaciones de alto nivel, y destacó entre ellas la estancia en el hermano país indochino, en 2005, del General de Ejército Raúl Castro Ruz, entonces Segundo Secretario del Comité Central del PCC, y las dos del actual Primer Secretario y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, en junio de 2013 y en noviembre de 2018.

Amarelle Boue resaltó la presencia en nuestro país del presidente de la República Democrática Popular Lao, Thoungloun Sisoulith, en septiembre de 2023, para participar en la Cumbre del G-77 y China.

Los vínculos interpartidistas están sellados, además, por seminarios teóricos que se celebran desde 2023 para debatir sobre las experiencias en la construcción del socialismo; y por acuerdos de intercambio y cooperación a nivel de partido, juventudes y escuelas de formación política.

La miembro del Buró Político expresó, «en nombre del pueblo, del Partido y del Gobierno cubanos, nuestro profundo agradecimiento por el histórico apoyo del Partido Popular Revolucionario Lao en nuestra lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de los Estados Unidos contra Cuba»; y reiteró «el firme compromiso de trabajar juntos para continuar profundizando la solidaridad entre ambos partidos y pueblos».

Asistieron a la conmemoración, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional, y Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central, entre otros miembros del Buró Político; dirigentes del Partido, el Gobierno, la UJC, las organizaciones de masas, las FAR y el MININT, miembros de la embajada de Laos en Cuba, estudiantes laosianos y embajadores de países hermanos.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución